
令和元年第７回 

 周防大島町教育委員会会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和元年 10月 29日（火） 14時 00分～14時 28分 

２ 場 所 

  周防大島町役場東和庁舎２F 会議室 

３ 出席委員 

  西川教育長、長尾委員、中村委員、沖広委員、國行委員 

４ 事務局出席者 

  永田教育次長、木谷総務課長、藤井社会教育課長、中原総務班長 

５ 欠席者 

  河内学校教育課長 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 調整者書記 

  中原総務班長 

８ 議事録署名委員の決定 

  沖広委員及び國行委員 

９ 議題及び議事の大要、質問または討論をした者の職及び要旨 

(1)議案第１号 久賀中学校、東和中学校及び安下庄中学校統合校の校名について 

説明者：総務課長 

質疑・意見等 

（委 員）周防大島中学校、明陽中学校については、みんなの意見と子供の意見

が反映された中学校の名前になるという意見。 

（委 員）順当であれば、周防大島町立「周防大島中学校」だと思うが、大島中

学校が現存するし、高校が周防大島高校という近い名前が連なる。新し

い学校ということで「明陽中学校」は太陽が一番山口県で最初にあたる

という意味で子供の気持ちも１０歳代で一番だし、新しい学校というイ

メージが子供にとってはすごく新鮮に思えるという意見。 

（委 員）明陽は明るく陽気ということで、子供たちに一番持っていただきたい

心ということでいいなと思ったが、町が一つに合併した後、新しいまち

づくり、新しい中学校をつくっていくという意味では校名を周防大島と

いう何か一つのブランドができていって、高校と中高でつながるという

のはいいことであるという意見。 

（委 員）シンプルな「周防大島中学校」がいいと思う。「明陽中学校」は、子供

たちの希望が多いということだが、２０２８年度以降、中学校が１校に

なるとしたら、大島にある中学校ということであれば、「明陽中学校」が



どれくらい浸透していくかだとは思うが、周防大島にある中学校だとい

うのがすぐにわかるという意見。 

（教育長）今の意見をお聞きし、「なぎさ中学校」という意見がなかったので、「周

防大島中学校」と「明陽中学校」で、どちらかを第１候補、第２候補と

という形で進めていきたいがよろしいですか。 

     １０代だけ違うが、３０代を超えると圧倒的な差で、全体で見れば４

８％と２２％と２倍以上違うので、第１候補を「周防大島中学校」、第２

候補を「明陽中学校」ということで総合教育会議に協議事項として提出

してよろしいですか。 

（委 員）投票の内訳も一緒に出してください。 

（教育長）全体数だけでなく、どの世代がどのような意見を持っているかも示す

形にします。 

 

教育長 議案第１号久賀中学校、東和中学校及び安下庄中学校統合校の校名につ

いて、第１候補「周防大島中学校」、第２候補「明陽中学校」で承認いただ

けますか。 

委 員 承認。 

教育長 校名は、第１候補「周防大島中学校」、第２候補「明陽中学校」に決定し、

周防大島町総合教育会議へ協議事項として提出します。 

 

 (2)報告第１号 周防大島町教職員住宅管理規則の一部改正について 

説明者：総務課長 

質疑・意見等 

   特になし 

 

10 議決事項 

議案番号 内   容 議決結果 議決日 

議案第 1 号 
久賀中学校、東和中学校及び安下庄中学校

統合校の校名について 

第１候補「周防

大島中学校」、第

２候補「明陽中

学校」で承認 

令和元年 10月 29日 

 

 

（教育長） 以上で、教育委員会を閉会します。 


